

Mars 2012 : Stage de formation ANENA avec notre âne Vagabon (3 ans)

Tout le savoir faire de Gérard Martin sur 5 jours :

Se faire accepter par Vagabon afin que ce dernier lui fasse confiance. Lui inculquer le respect, la patience, l'obéissance. La voix de Gérard est tout un art à elle seule!

Nous enseigner les termes à connaître, les gestes à faire sur simulateur et en pratique réelle. Gérard va répéter inlassablement et patiemment jusqu'à ce que nous assimilions!

Lundi, Vagabon est déjà attelé et tire sa voiture.



Mardi, nous pratiquons la manipulation et faisons le parcours de maniabilité.



Mercredi, première sortie en extérieur, avec Gérard qui marche devant sur plusieurs kilomètres.

Jeudi, pratique avec une voiture à 4 roues et nos 2 chiennes comme passagères.



Vendredi, dernière sortie en extérieur avec une démonstration faite par Gérard de ce que peut donner Vagabon au galop dans les chemins (waouh !!).



5 jours de bonheur. 5 jours pour atteindre le but : Vagabon attelé, et nous sachant le mener en sécurité.

Merci à ANENA et Gérard, l'homme qui murmurait à l'oreille des ânes et de leurs compagnons à 2 jambes !



Isabelle, Régis et Vagabon